

Errichtung eines MINT-Gymnasium im Internatsbetrieb in Gummersbach**Beratungsfolge:**

Datum	Gremium	Top
06.10.2010	Schul- und Sportausschuss	3
	Finanz- und Wirtschaftsförderungsausschuss	

Beschlussvorschlag:

Der Schul- und Sportausschuss empfiehlt dem Finanz- und Wirtschaftsförderungsausschuss der Initiative „MINT-Gymnasium im Internatsbetrieb“ für die Errichtung eines Vollinternates ein städtisches Grundstück zu veräußern.

Begründung:

In der Schul- und Sportausschusssitzung vom 16.09.2010, hat die Initiative „MINT-Gymnasium im Internatsbetrieb“ die Mitglieder detailliert über die geplante Konzeption zur Errichtung eines MINT Internates informiert.

Anlage/n:

ohne Anlagen